

Mon crédit restant: CHF 0.00

[\[Go To Best Hit\]](#)

© 24 heures Région Riviera Chablais; 25.05.2005; page 29

Chablais

MONTHEY Jean-Michel Cina a participé hier à la première rencontre « Biotech ».

Nouvelles sociétés chez BioArk à l'automne ?

Une conférence consacrée aux biotechnologies s'est déroulée hier sur les bords de la Vièze. L'occasion de faire le point sur le développement de « l'incubateur » montheysan, le BioArk.

Les « Rencontres The Ark » sont mises sur pied pour promouvoir les efforts engagés par le Canton du Valais en vue de diversifier et de dynamiser son tissu économique. Hier, diverses personnalités et acteurs du domaine de la biotechnologie étaient invités à Monthey pour une conférence consacrée à ce secteur très porteur.

Cet après-midi a notamment permis de présenter **BioArk**, un « incubateur » de 2500 m² doté de tous les outils nécessaires pour aider start-up ou entreprises à développer une idée, et la mener jusqu'au stade de la réalité industrielle. Neuf millions ont été investis à cette fin par la société **BioArk**, dont le capital est en mains publiques.

Actuellement, deux entreprises sont installées au **BioArk**: Bioresearch (micronutriments séquentiels) et ExcellGene (procédés de production de protéines à visée thérapeutique). Ce chiffre pourrait croître dès cet automne puisque jusqu'ici, seul un des trois étages du bâtiment était occupé. Les travaux de transformation étant à bout touchant, de nouveaux locaux seront disponibles au 1^{er} septembre. L'an prochain, une plate-forme de production sera par ailleurs sous toit.

25 000 m² pour trois phases d'extension

Eric Plan (CimArk) se dit très optimiste. « A l'heure actuelle, nous avons déjà des demandes pour plus d'espace que nous n'en avons. Toutes ne se concrétiseront peut-être pas, car l'adaptation aux souhaits des partenaires est essentielle. »

Cette souplesse a séduit Gerrit Hagens, président du conseil d'administration d'ExcellGene. Née dans le canton de Vaud, cette société a déménagé à Monthey en 2004 « pour la qualité de vie, le savoir-faire régional mais aussi parce que nous avons pu équiper les laboratoires mis à notre disposition avec notre propre matériel, ce qui était essentiel à nos yeux. »

Trois étapes de développement sont d'ores et déjà envisagées pour le **BioArk** puisque 25 000 m² sont potentiellement à disposition entre l'immeuble actuel et le parking du site chimique. « La première phase devrait sûrement arriver assez vite: nous réfléchissons déjà à une extension avec un bâtiment équipé de salles blanches et de plafonds à 4 mètres », conclut Eric Plan.

L .-M.

MATHIEU ROD Hier, le nouveau ministre valaisan de l'Economie, Jean-Michel Cina, a effectué sa première sortie officielle à Monthey.

www.swissdox.ch · E-Mail: contact@swissdox.ch